

令和4年 1月11日(火)1月号



きふね

北九州市立貴船小学校
〒802-0074
小倉北区白銀2-8-1
TEL921-3971
文責：校長 登根 康之

学校教育目標

「よく考え、人とともによりよく生きようとする心豊かな子どもの育成」
— 共同体感覚が得られる学校をめざして —

目指す子ども像

- <き> きまりを守る子ども
- <ふ> 振り返り、よく考える子ども
- <ね> 粘り強くがんばる子ども

新年 明けまして おめでとうございます

令和4年、2022年が始まりました。各ご家庭におかれましては、どのような新年を迎えたでしょうか。

昨年末は、インフルエンザの大きな流行はなかったものの、全国的には、オミクロン株等によるコロナウイルス感染者が増加しています。

コロナウイルスの感染予防には、気を引き締めていかなければならない状況が続いております。保護者の皆様には、引き続き毎朝の検温や、手洗い・消毒等でご迷惑をおかけすることと存じますが、どうぞよろしくお願ひいたします。

○ 登校時および早退等の安全確保について

- ・ 登校時間は、8時から8時20分に合わせる。(登校する児童が一番多い時間帯です。)
- ・ 通院等で遅刻や早退をするときは、保護者の方が学校まで送ったり迎えに来たりする。(児童一人では早退させることはできませんので、緊急の連絡先を再度ご確認ください)
児童の安全を守るために、ご協力よろしくお願ひいたします。

○ 学校給食週間について

本校に導入されております民間委託調理業務や小学校給食のほか中学校給食も順調に機能し、調理士の方々が、細心の注意を払って給食調理業務に臨んでおります。また、子ども達も「おいしい」と、毎日の給食時間を楽しみにしています。しかし、偏食等で摂食量が不足している児童も見受けられます。

そこで、24日から30日までの期間、全国一斉に実施される給食週間を機に、本校でも、調理師のみなさんへ日常の調理業務に感謝の意を伝えたり、「食」の大切さについて考えたりする取組を、各学年で実施するように計画しております。

また、ご家庭におかれましても、食べ物の大切さ、食事を作る大変さなどの話をしていただくのによい機会ではないかと考えております。